

Al hacer la autopsia se encontró la bolsa con enormes proporciones, lobulada y dividida por tabiques en varios lóculos, cuyo contenido era una multitud de cálculos cortados caprichosamente, que crepitaban, crugían unos contra otros como monedas de cobre según la expresión de un alumno; el canal cístico había desaparecido, el colédoco servía de pedículo, notándose numerosas adherencias con el páncreas, el duodeno y el colón transversal, había allí una colecistitis litiasica con degeneración esquirrosa de la bolsa, sin producirse accidentes calculosos. Estos hechos contrastan con el caso anterior, modificando el cuadro dogmático de la patología dificultan el diagnóstico, sobre todo cuando los enfermos no suministran datos suficientes. Se presentó la pieza anatómica.

Se reserva hacer un estudio más completo del caso, y ofrece hablar á la Academia en otra ocasión.

Se dió lectura al trabajo del Sr. García, aspirante á la vacante de la Sección de Fisiología: habiendo sonado la hora de reglamento, se preguntó si se prolongaba la sesión; se contestó por la negativa, y acordó el Sr. Presidente terminarse la lectura de dicho trabajo en la próxima sesión, con cita especial á los señores Socios.

Se anunciaron los turnos de lectura, y se levantó la sesión á las nueve de la noche,

Asistieron los Sres. Altamirano, Caréaga, Chacón, Cordero, Lavista, Ramírez Arellano N., Semeleder, Soriano, Vargas y el primer Secretario que suscribe.

JOSÉ RAMOS.

Sesión del 21 de Mayo de 1890. —Acta número 30. —Aprobada el 28 de Mayo de 1890.

Presidencia del Sr. Dr. Chacón.

Correspondencia.—Dictamen de la Sección de Fisiología, sobre el trabajo presentado por el Dr. Eduardo R. García.

—El Dr. Eduardo R. García es nombrado socio titular.

Se abrió la sesión á las 7 y 10 minutos de la noche, con la lectura del acta de la anterior que sin discusión fué aprobada.

La Secretaría dió cuenta:

1º De las publicaciones recibidas en la semana, las cuales se mandaron pasar á la biblioteca á disposición de los señores socios.

2º Del obsequio de la monografía, titulada "Tratamiento de las fracturas de la rótula," por el Dr. Lucas Championnière.—Dénsele las gracias.

3º De dos cuadernos titulados "Importance of Edema of the Vaginal Portion of the Cervix" por Currier y que remite el Sr. Dr. Senn.—Igual trámite.

4º Del obsequio del Dr. Ruiz, consistente en una tarjeta en la cual están anotados, la fecha de fundación de la Escuela N. de Medicina con la lista de sus socios fundadores, y el actual personal de Médicos y Farmacéuticos con la fecha de su ingreso"—Igual trámite.

5º De una comunicación del Dr. Juan M. Rodríguez, avisando que en la próxima sesión se dará lectura al dictamen de la Sección de Obstetricia.—A su expediente.

6º De la tesis inaugural titulada "Refutación teórica y experimental de la teoría de la Anoxiemia del Dr. Jourdanet," por Daniel Vergara Lope.—A la biblioteca.

Se concluyó la lectura del trabajo del Dr. García.

Se dió segunda lectura al dictamen de la Sección de Fisiología; en seguida se puso á discusión, y se procedió á la votación, haciéndose ésta por escrutinio secreto.

El Sr. Presidente declaró, que conforme á la fracción 4ª del artículo 34 del Reglamento, quedaba nombrado Socio Titular de la Academia, el Dr. Eduardo R. García.—Comuníquesele.

El Sr. Presidente invitó á los socios á que hicieran uso de la palabra para alguna comunicación científica.

El Sr. Mejía dice que el enfermo de que habló á la Academia y que estaba próximo á morir, ya sucumbió; en la autopsia encontró el hígado con una multitud de abscesos pequeños y conserva una parte de la víscera que presentará con un escrito.

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesión á las 8 y 45 minutos de la noche, asistiendo á ella los Sres. Barragán, Caréaga, Chacón, Lasso de la Vega, Mejía, Ramírez Arellano N., Ruiz, Soriano, Vargas, Villada y el primer Secretario que suscribe.

JOSÉ RAMOS.